

3. Vorbereitungsspiel SV Deggenhausertal - TSG Ailingen 3:6

Geschrieben von: Administrator

Dienstag, den 14. September 2010 um 19:00 Uhr

Nur 2 Tage nach der Niederlage in Kressbronn hieß es gegen den nächsten Bezirksligisten aus Südbaden zu bestehen. Schon beim Erwärmen spürte man, dass die Mannschaft auf die Niederlage vom Sonntag die richtige Antwort geben wollte. Frühzeitig setzte man den Gegner unter Druck und schaffte es auch diesen in der eigenen Hälfte zu behalten. Völlig verdient ging man so in Führung und spielte konzentriert die Vorgaben des Trainertrios umsetzend weiter. Bis zur Halbzeit wurde so eine komfortable 2:0 Führung heraus gespielt. Als der Gegner sich eine Zeitstrafe einhandelte wurde man wohl zu sicher und gab das Spiel immer mehr aus der Hand. So kam Deggenhausertal bis auf 3:2 her ran und hatte in dieser Phase den Ausgleich auch verdient. Durch einen schnellen Konter und dem damit verbunden 4:2 kam wieder Sicherheit in die Reihen der Grün Weißen und am Ende durfte dann ein 6:3 Sieg bejubelt werden. Bitter war die Verletzung von Oliver Lanz, der direkt ins Krankenhaus gefahren wurde und dem wir auf diesem Weg gute Besserung wünschen.